



CARLIOT GROUP

6 Pièces

209 m²

Réf. 00184

820 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous sommes ravis de vous présenter cette charmante maison provençale située à Villeneuve-Loubet, offrant un espace de vie spacieux et un cadre idyllique pour votre prochain chez-vous. Nichée dans une impasse paisible, cette propriété de 200m2 propose un terrain plat parfait pour des activités extérieures et le jardinage, tout en bénéficiant d'une architecture traditionnelle provençale qui ajoute du charme et du caractère. REF 00184--Cette maison, bien que de belle qualité, pourrait bénéficier d'un rafraîchissement pour révéler tout son potentiel. Elle comprend également un appartement ...

We are delighted to present this charming Provençal house in Villeneuve-Loubet, offering spacious living space and an idyllic setting for your next home. Nestled in a peaceful cul-de-sac, this 200m2 property offers a flat terrain perfect for outdoor activities and gardening, while boasting traditional Provençal architecture that adds charm and character. This house, although of high quality, could benefit from a refresh to reveal its full potential. It also includes an independent apartment, ideal for guests, extended family, or even additional rental income. All on one level, it facilitates ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

